

KIM

Bupati Benny Dwifa Buka Secara Resmi Turnamen Sepak Bola IPPELKAS Cup 2022

Dodon Afrianto - SIJUNJUNG.KIM.WEB.ID

Feb 6, 2022 - 21:22



Bupati Sijunjung Benny Dwifa membuka secara resmi Turnamen Sepak Bola IPPELKAS Cup 2022 dilapangan Sport Center Nagari Kamang Kecamatan Kamang Baru, pembukaan ditandai dengan tendangan penghormatan oleh orang nomor satu di Kabupaten Sijunjung ini. Jumat (04/02/22).

Tampak hadir pada sore itu Forkopincam, Ketua Forum Wali Nagari (Forwana) Kabupaten Sijunjung Syahbudin Datuak Sinaro, Camat Kamang Baru Nasruddin, Ketua Forwana Kecamatan Kamang Baru Syafri, Wali Nagari se-Kecamatan

Kamang Baru, Ketua BPN Kamang Darman, Ketua KAN Kamang Martius, dan masyarakat yang antusias menyaksikan Turnamen Sepak Bola IPPELKAS Cup 2022.

Dalam sambutannya Bupati Benny Dwifa memberikan apresiasi kepada panitia yang telah melaksanakan Turnamen Sepak Bola IPPELKAS Cup 2022, salah satu manfaat kegiatan ini adalah untuk mengembangkan bakat generasi muda di Nagari Kamang dalam cabang olahraga sepak bola.

“selain meningkatkan imun tubuh turnamen ini juga dalam rangka memperingati hari jadi Kabupaten Sijunjung ke-73, serta mempererat tali persaudaraan antar pemuda, perhatikan permainan yang indah sehingga para pengunjung yang hadir bisa terhibur, dalam pertandingan menang kalah itu sudah biasa tapi jangan itu dijadikan prioritas”, harap bupati muda ini.

Pada kesempatan tersebut juga disampaikan bupati kepada wasit yang memimpin pertandingan agar bisa berlaku adil, berikanlah keputusan sesuai dengan aturan yang berlaku, sehingga tidak ada pihak-pihak yang merasa dirugikan.

Sementara itu ketua panitia pelaksana Epi Black mengucapkan terimakasih kepada Bupati yang telah menyempatkan diri hadir disela-sela kesibukannya sebagai kepala daerah.

“Turnamen Sepak Bola IPPELKAS Cup 2022 diikuti peserta 16 tim yang berasal dari Kabupaten Sijunjung, Kabupaten Dharmasraya dan Kabupaten Kuantan Singingi, turnamen ini di selenggarakan mulai tanggal 4 sampai dengan 20 Februari 2022, kegiatan sudah dua tahun tertunda pelaksanaannya karena pandemi covid 19, maka pada tahun sekarang sudah dapat dilaksanakan kembali, tentu hal ini terlaksana berkat kekompakan dan solidaritas kita semua”, jelas Epi Black.

Masyarakat Nagari Kamang 85% sudah divaksin covid 19, maka dengan hal tersebut kami bisa melaksanakan kegiatan ini, tapi masih tetap mematuhi protokol kesehatan, pungkas Epi Black.